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MOISÉS PERES
NILTON OSÓRIO

           SERAFIM DE LIMA
           VARLEI MARTINS

Aos cinco dias do mês de março do ano de dois mil e doze, às dezenove horas e três
minutos,  no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na
Avenida  Adrião  Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  o  PRESIDENTE  vereador
RODRIGO MAGNI abriu  a  presente  Sessão  Ordinária  convidando  a  vereadora  LILIA
FRAGA para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve
oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou que o resumo da ata da
Sessão Ordinária de vinte e sete de fevereiro será lida e votada na próxima Sessão. Nas
CORRESPONDÊNCIAS foram lidos os Comunicados do Fundo Nacional de Saúde nsº
005399;  006853;  010107;  000789/MS/SE/FNS  e  Comunicado  do  Fundo  Nacional  de
Desenvolvimento da Educação nº 011548/2012; Ofício Circular nº 05/2012/C/CAM. Nas
CORRESPONDÊNCIAS  DO  EXECUTIVO foram  lido  Of.  063/2012  que  informou  que
Capivari  do  sul  foi  contemplado  com  a  Emenda  nº
81003536/Ministério/Saúde/Estruturação  da  Rede  de  Serviços  de  atenção  básica  de
Saúde através de Consulta Popular; Of. 068/2012 que encaminhou retificação ao PLE Nº
02/2012. EM CIÊNCIA AO PLENÁRIO foram lidos Of.  02/2012 da CCJ ao Executivo
Municipal que solicitou a correção do PLC Nº 01/2012; Of. 03/2012 da COF ao Executivo
Municipal  referente  ao  PLE  Nº  02/2012.  A seguir  o  PRESIDENTE informou  que  na
ORDEM DO DIA consta o  PEDIDO DE INDICAÇÃO Nº 01/2012 a Diretoria do Banco
Banrisul de autoria da vereadora Elena Famer. A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS
VEREADORES a vereadora ELENA FAMER disse que usa este espaço para se referir ao
Dia Internacional  da Mulher,  e  relatou sobre a origem da data do dia  oito  de março.
Continuando relatou sobre as conquistas das mulheres e a evolução dos seus direitos, em
especial  que já fazem oitenta e um anos da conquista do voto feminino. Continuando
disse ser uma satisfação ter participado do processo de emancipação do Município e
também assumir como vereadora na primeira Legislatura, junto com outras mulheres que
na época também conquistaram a cadeira. Disse ainda que foi a primeira vereadora do
PT a assumir no Litoral Norte, disse que na primeira Legislatura sofreu sim preconceito,
mas  hoje  agradece  a  atenção  e  a  forma educada  em que  está  sendo  tratada  pelos
homens  que  compõem  esta  Legislatura.  Salientou  ainda,  que  além  da  Câmara  de
Vereadores ser composta por três mulheres, é um mérito para todas as demais mulheres
o Município estar sendo administrado por uma mulher, e que foi a primeira mulher prefeita



do Litoral Norte, assim como as Deputadas, Senadoras e outras. Disse que atualmente as
mulheres  estão ocupando cargos que antes  eram tidos  como espaços masculinos,  e
parabenizou todas as mulheres e desejou que estas continuem batalhando e lutando
pelos seus direitos, pois muito já foi alcançado, mas é preciso que estejamos sempre na
luta avançando e buscando a evolução dos direitos das mulheres, que inclui a família
como  um  todo,  concluiu  a  vereadora.  A  conquista  destes  espaços  trazem  maior
responsabilidade para as mulheres porque não basta estar nos espaços. A Vereadora fez
referência a atividade que a Prefeitura irá realizar no dia nove de março sobre o dia da
mulher que espera que seja um momento de diversão e alegria, mas que também sirva
para  reflexão  sobre  a  situação  da  mulher  em  nosso  Município,  as  necessidades  de
programas para a qualificação profissional e geração de trabalho e renda entre outras. A
seguir na ORDEM DO DIA foi lido o PEDIDO DE INDICAÇÃO Nº 01/2012 que foi posto
em  discussão:  a  vereadora  ELENA FAMER  iniciou  dizendo  que  este  pedido  é  uma
demanda apresentada pela população e o setor empresarial. Disse  que  Capivari  do
Sul está geograficamente localizado entre duas rodovias que dão acesso direto a vários
outros municípios, o que faz com que aumente muito o fluxo de pessoas usuárias dos
serviços do banco, e o espaço interno não está adequado às normas que favoreçam a
acessibilidade  às  pessoas  com  deficiências,  especialmente  cadeirantes.  Segundo  a
vereadora, outro fato que tem sido alvo de reclamações é o fato da agência não dispor de
uma sala que ofereça maior privacidade aos clientes que procuram por financiamentos ou
para  a  negociação  de  seus  débitos  com  o  banco,  o  que  tem  gerado  muito
constrangimento, já que as tratativas são ouvidas por todos que estão no banco. Quanto
aos equipamentos nota-se que os mesmos não atendem com eficiência e agilidade a
demanda de serviços gerando filas,  demora no atendimento.  Finalizando a vereadora
solicitou o apoio de todos para que aprovem o pedido. A seguir o PRESIDENTE colocou o
PEDIDO  DE  INDICAÇÃO  nº  01/2012  em  votação,  sendo  que  o  referido  pedido  foi
APROVADO por unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia o PRESIDENTE deu início ao
espaço  das  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS  no  qual não  houve  oradores.  A  seguir  o
PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a
próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia doze de março, às dezenove horas. E
nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que
segue devidamente assinada.

       Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora ELIS BUENO
                    Presidente               1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


